

turée a été 18,299,636 gallons. La quantité de malt consommée durant les neuf années dernières a été comme suit :—

	Lbs.
1886.....	37,604,708
1887.....	42,630,440
1888.....	48,640,467
1889.....	51,111,429
1890.....	54,974,013
1891.....	57,909,201
1892.....	46,425,882
1893.....	50,082,751
1894.....	51,811,206
Moyenne des neuf années.....	<u>48,965,566</u>

On verra que la consommation est tombée soudainement durant 1892, ceci étant dû à l'augmentation du droit sur le malt. Il y a eu, cependant, une augmentation pendant 1894, ce qui a élevé la consommation au-dessus de la moyenne.

1045. Il y a eu une diminution de 125,524 lbs. dans la quantité de tabac entrée pour la consommation, comparée avec 1893, mais le montant était au-dessus de la moyenne de douze années, comme on le verra par les chiffres suivants :—

MONTANT TOTAL DU TABAC ENTRÉ POUR LA CONSOMMATION EN CANADA DURANT LA PÉRIODE—1883-94.

	Lbs.
1883.....	8,965,416
1884.....	10,072,745
1885.....	11,061,589
1886.....	8,507,216
1887.....	8,816,593
1888.....	9,248,034
1889.....	9,749,213
1890.....	9,875,337
1891.....	9,778,708
1892.....	9,992,186
1893.....	10,127,871
1894.....	10,002,347
Moyenne des douze années.....	<u>116,197,255</u> <u>9,683,104</u>

1046. La quantité de tabac canadien employée pendant les douze années dernières a été de :—

	Lbs.
1883.....	377,197
1884.....	326,804
1885.....	495,721
1886.....	399,691
1887.....	517,816
1888.....	676,335
1889.....	784,405
1890.....	681,613
1891.....	371,088
1892.....	473,301
1893.....	533,537
1894.....	904,835
Total.....	<u>6,593,343</u>
Moyenne des douze années.....	<u>732,594</u>

La consommation du pays, en 1894, a donc été de 172,241 lbs. au-dessus de la moyenne de douze années.